
ACTA: “es un documento escrito, de carácter oficial, en el que reflejamos aquellas decisiones tomadas o acordadas durante la celebración 
de una junta ordinaria (…) o extraordinaria (…). En toda asociación pública o privada (…) constituye un documento de obligado  
cumplimiento para dar fe de lo dicho en la reunión (…) Los documentos anexos, en el caso que los haya, deben ser numerados y adjuntados 
al acta”. (Instituto Cervantes: 2007, pág 42 y ss.) Su estructura conveniente es: título, datos de la sesión, asistencia, orden del día, desarrollo, 
acuerdos tomados y cierre y firmas. El acta del Consejo de Facultad de la Facultad Tecnológica se genera de apuntes y notas de la Secretaría 
Académica y también de soportes de grabación cuando se cree pertinente. Luego se somete a consideración y opinión de los intervinientes 
para su ajuste y corrección. 

 

 

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLÓGICA 

ACTA n.º 09 de 2020    

Fecha: Jueves 14 de mayo de 2020 

Lugar: Grupo Google Meet 

Hora de inicio: 10:05 a.m.                        Hora de finalización: 12: 55 p.m.     

 

ASISTENTES: Profesor Jorge Rodríguez, Decano de la Facultad, Víctor Ruiz, 

Representante por las Coordinaciones de los Proyectos Curriculares, Camilo Arias, 

Representante de la Unidad de Investigaciones, José Vicente Reyes, Representante de la 

Unidad de Extensión y Milton Mena, Representante por el posgrado Maestría en Ingeniería 

Civil  

INVITADOS: Luis Felipe Wanumen, Ex Representante de los Profesores, Ronald Cantor, 

Ex Representante de los Estudiantes, Manuel Mayorga, Coordinador de Tec. Gestión de la 

Producción Industrial e Ing. de Producción, Víctor Ruiz, Coordinador Tec. Mecánica 

Industrial e Ing. Mecánica, Hernando Villota, Coordinador de Tec. en Construcciones Civiles 

e Ing. Civil, César Chacón, Coordinador Tec. Sistemas Eléctricos de Media y Baja Tensión 

e Ingeniería Eléctrica, Mariluz Romero, Coordinadora de Tec. en Sistematización de Datos 

e Ingeniería en Telemática, Luis Fernando Pedraza, Coordinador Tec. Electrónica, Ing. 

Control y Automatización e Ing. en Telecomunicaciones, Pablo Acosta, Representante de 

Profesores del área de Ciencias Básicas y Frank Giraldo, Coordinador de Autoevaluación y 

Acreditación.   

AUSENTES. Tomás Vásquez, Representante de Profesores del área Socio-humanística 

SE ABRE LA SESIÓN CON EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Aprobación del Acta 08 de 2020, del Consejo de Facultad 

2. Informe de Decanatura 

3. Varios 

1. Aprobación del Acta 08 de 2020  

La Secretaría del Consejo somete a consideración el Acta 08 de 2020 correspondiente a la 

sesión del 29 de abril. El señor Decano pide que se incluya los 6 monitores del Convenio 

2955 dentro de los aprobados en la sesión anterior. No hubo más observaciones. En 

consecuencia, el Consejo de Facultad aprueba el acta 08 de 2020 con la precisión hecha por 

el señor Decano. El Secretario recuerda que de haber inconsistencias de transcripción se las 

hagan saber directamente a la Secretaría. 

     



2. Informe de Decanatura 

 

El señor Decano toma la palabra para comenzar su informe y expresa que los monitores van 

a ser muy importantes en el presente semestre, pues el trabajo y la educación virtual ha 

incrementado en general el tiempo que ocupamos en ellas. En este momento señala que no 

ha visto la divulgación de la comunicación que se acordó en la sesión pasada por lo que pedía 

al Secretario disponer lo conveniente para que se publicara.  

 

Dice también que ha previsto que los laboratoristas puedan apoyar la virtualidad en la 

educación. Comentó además el señor Decano que la profesora Rocío Rodríguez le había 

hecho la propuesta de contratar a varias personas para PlanesTic que ayuden a los contenidos 

virtuales en las aulas que han dispuesto los docentes. Esos contratistas trabajarían en el 

manejo del Chat que hoy atiende inquietudes; en una mesa de trabajo para asesorar y en 

soportar los contenidos que se alojen las aulas. Las personas a contratar para apoyar la 

Facultad Tecnológica serían siete y por eso se reunió con el profesor Juan Carlos Guevara y 

los Coordinadores de Carrera para definir las funciones de los monitores para lo cual se 

acordó una capacitación para ellos hasta el día 25 de mayo. 

 

Informa además el señor Decano, profesor Jorge Rodríguez, que se ha reunido con el 

Subcomité de laboratorios y que creía que alrededor de la mitad de los laboratoristas podrían 

apoyar el desarrollo de contenidos virtuales. Luego señala que para los estudiantes se ha 

dispuesto apoyarles en infraestructura técnica y recordó lo que se estudió por los días de 

Semana Santa. Seguidamente informó que para ello el Consejo Académico aprobó en su 

sesión anterior la convocatoria para préstamo de equipos. Recordó también que esta le 

antecedió una encuesta que se les aplicó y que dio como resultado que cerca de 5000 

estudiantes no contaban con equipos ni conectividad. La Universidad entonces compraría 

una cantidad de tabletas con buena capacidad y también de las Facultades se tomarían 

equipos para prestarlos. La Red Udnet se responsabilizaría de la custodia de los equipos, 

haría su registro de préstamo y atendería su devolución. 

 

Pasando al inicio de clases el profesor Jorge Rodríguez señala que con el Comité de 

Coordinadores han valorado bien el comienzo del semestre, salvo algunos inconvenientes 

que se presentaron con los estudiantes del Convenio 2955, pues en la OAS se les puso en 

estado de vacaciones y eso generó luego dificultades para hacer las inscripciones de sus 

materias, sobre todo en el programa de Construcciones Civiles. Dijo que eso explicaba 

también por qué algunos grupos habían quedado con más de 40 estudiantes. En este punto 

aprovecha el señor Decano para recordarle a los Coordinadores de Carrera que algunos 

docentes no han hecho entrega de sus planes de trabajo y había la necesidad de recordárselos 

para que lo hicieran. Dijo finalmente que le propondría al Comité Operativo del Convenio 

que se asignaran para este año seis monitores más, dado que lo creían indispensable por el 

incremento de la actividad virtual.        

 

El profesor Pablo Acosta pide que si se van a comprar tabletas que estas sirvan también para 

que los estudiantes puedan escribir en ellas.  

 

El profesor Víctor Ruiz señala que la preparación del semestre 2020-I fue difícil y pide que 

el Consejo Académico lo tenga en cuenta, pues 15 días es muy poco tiempo para disponer 



todo lo que supone el comienzo de un semestre. Dice que supo que la Secretaría Académica 

reunió al personal de apoyo de la Facultad y que le parecía adecuado en dirección a 

racionalizar el trabajo que se ha incrementado con la virtualidad. También reprochó la actitud 

que se ha generado en una franja de la Facultad que sólo tienen exigencias a la 

administración, sin que al parecer no midieran la dimensión de la coyuntura de emergencia 

actual, como si ella no hubiera cambiado para nada la manera de hacer la gestión. Sobre el 

uso de varias plataformas para la enseñanza y el trabajo dijo que esto crea dispersión en el 

uso de los recursos y crea confusión y dificultades en los estudiantes, por lo que creía que se 

pudo más bien unificar el uso de una de ellas. 

 

El profesor Camilo Arias informa que estuvo explorando en días pasados por los medios 

sobre la calidad de la educación y encontró que no es fácil conservarla en esta circunstancia 

de educación virtual. Pero que le ha llamado la atención que lo que más extrañan los 

estudiantes en las clases es, al parecer, la escritura en el tablero.   

 

El estudiante Ronald Cantor se refiere al modelo pedagógico en la coyuntura actual y dice 

que la Universidad no estaba preparada para la educación virtual. Reitera que se escoja un 

día de la semana para atender a los estudiantes, previo aviso para evitar que saturen en el 

sistema con las solicitudes. También pregunta si los equipos que se prestarán por la 

Universidad a los estudiantes permitirían instalar software porque los estudiantes suelen tener 

esa práctica en situaciones normales.  

 

La profesora Mariluz Romero expresa que el tamaño de los grupos de estudiantes no se puede 

aún establecer porque hay todavía tiempo para hacer cancelación de materias hasta el 25 de 

mayo y sólo hasta esa fecha se podría saberlo con certeza. Pregunta para cuándo tendrían los 

equipos los estudiantes, según la convocatoria que se ha abierto para prestarles equipos de 

computación y conectividad.  

 

El profesor César Chacón expresa que a él le parece ventajoso que se tengan varias opciones 

para el uso de plataformas en esta emergencia de implementación de educación virtual.  

 

El profesor David Navarro interviene para reiterar su conformidad porque se haya optado por 

ayudar a los estudiantes ofreciéndoles acceso a equipos y conectividad. Seguidamente 

pregunta si no era más viable y práctico acudir a empresas que ya ofrecen el servicio de 

préstamo de equipos de computación o a un lessing que permitiera que una compañía 

seleccionada dispusiera los equipos, los llevara a los estudiantes y se encargara de su eventual 

mantenimiento. Dijo por otra parte, que la decisión de nombrar más monitores apara el 

semestre 2020-I fue comunicada mediante circular desde el pasado 29 de abril, pero que la 

replicaría nuevamente a través de las listas de docentes y estudiantes de la Facultad. Al 

respecto del comienzo y las dificultades de la educación virtual en esta coyuntura, señaló que 

tampoco había que hacer tanto misterio de esta modalidad, porque el modelo instruccional 

de educación, en cuya base siempre se ha hecho uso de nuevas tecnologías, aunque las de 

ahora sean más sofisticadas y de mayor alcance, en todo caso no invalidaba que siempre ha 

habido uso de tecnología en la educación y que lo de ahora es continuación de lo que en 

educación se ha llamado la corriente de la Tecnología Educativa.  

 



El señor Decano interviene para dar respuesta a las inquietudes presentadas y expresa que, 

en efecto, él comparte que 15 días es poco para preparar el inicio de un semestre y que lo 

hará saber al Consejo Académico. También expresó que la unificación de las plataformas se 

había visto, pero que no se creyó viable usar una sola plataforma y por eso se decidió acudir 

al uso de las más comunes. De allí que se capacitó en Classroom y Moodle. Respecto a la 

atención de las solicitudes de los estudiantes se dispuso el uso del Chat, el teléfono y el correo 

electrónico. Dijo que sobre esto último se debía insistir en el uso del correo institucional 

porque muchos usaban más el correo personal y eso ahora ha creado dificultades, pero al 

mismo tiempo el correo institucional ofrecía muchas posibilidades de uso. Finalmente 

responde que los equipos de préstamo vendrán abiertos para el uso e instalación de software 

que quieran instalar los estudiantes.     

 

El Consejo de Facultad aprueba finalmente volver a divulgar la decisión de nombrar más 

monitores a través de las listas de docentes y estudiantes; recomienda acelerar el acceso a 

equipos y conectividad para los estudiantes con dificultades y disponer lo pertinente para 

mejorar la comunicación y divulgación de las decisiones de la dirección de la Facultad.  

 

El Consejo de Facultad aprueba la propuesta del señor Decano de gestionar ante la dirección 

del Convenio 2955 que se asignen y nombre para el 2020-I seis nuevos monitores adicionales 

a los otros seis ya definidos y aprobados, para un total de doce monitores.  

3. Varios 

El Secretario informa que hay casos que se relacionan en la siguiente tabla de la presente acta 

y pide que se aprueben con las decisiones que allí están registradas:  

3.1. Solicitudes de Dependencias 

CASO DEPENDENCIA ASUNTO 
DECISIÓN CONSEJO DE 

FACULTAD 

1 

Secretaría 

Académica  

Facultad 

Tecnológica  

Listado de estudiantes preseleccionados como monitores para 

el periodo académico 2020-1.  

El Consejo de Facultad avala el 

nombramiento de los estudiantes 

listados como soporte de la 

presente acta como monitores 

académicos para el periodo 

académico 2020-1. 

2 

Coordinación 

Proyecto Curricular  

Tecnología 

Mecánica  

Oficio FTM-070-2020 presentación del acta entregada por el 

actual representante estudiantil del Consejo Curricular, Eduard 

Alonso Beltrán Gamba, el cual rinde cuenta del proceso de 

elección del representante estudiantil para el periodo 

académico 2020-1. 

Acusar recibo de la información.  



CASO DEPENDENCIA ASUNTO 
DECISIÓN CONSEJO DE 

FACULTAD 

 

Coordinación 

Proyecto Curricular  

Maestría en 

Ingeniería Civil  

 

Presentación de determinaciones del Consejo Curricular de la 

Maestría en Ingeniería Civil que sesionó el día 13 de mayo, 

según acta 007 de 2020. 

-Sugerir al Consejo de Facultad la apertura de la primera 

cohorte de los estudiantes de las especializaciones en gerencia 

de la construcción y en interventoría en supervisión y obras de 

construcción para el semestre 2020-3 iniciando con el proceso 

de oferta, con un mínimo de estudiantes inscritos de 15 y un 

máximo de 25, para su apertura. 

-Realizar la oferta del programa de Maestría en Ingeniería 

Civil sin novedad para el periodo 2020-3. 

Incluir al programa de Maestría en Ingeniería Civil en la 

solicitud realizada por otros programas de posgrado de la 

Universidad de no incluir el semestre 2020-1 cómo semestre 

efectivo en las condiciones de permanencia de los estudiantes 

debido a la contingencia del COVID-19 aplicando el principio 

de favorabilidad, esto con el fin que surta el trámite en el 

Consejo de Facultad y posterior Consejo Académico.  

Avalar la solicitud.  

4 

Coordinación 

Proyecto Curricular 

Tecnología 

Electrónica  

Oficio FTEN-0107-2020 mediante el cual se remiten consultas 

relacionadas con:  

-Homologación a estudiantes egresados de Tecnología que 

ingresan al ciclo de Ingeniería de la Facultad Tecnológica.  

-Directrices para proyectos de grado durante el periodo de 

aislamiento y después de las medidas que tome el gobierno 

para volver a las aulas.  

 

Delegar a los Consejos 

Curriculares para el estudio de 

casos pertinentes a la realización 

de proyectos de grado. 

 

Solicitar al Consejo Académico 

que el pregrado de nivel 

Tecnológico se le homologue 

todo a los egresados de la 

Facultad que aspiren al ciclo de 

sus Ingenierías.  

 

5 

Coordinación 

Proyecto Curricular 

Tecnología 

Electrónica  

Oficio FTEN 0108-2020 relacionado con grupos menores de 

15 estudiantes para el periodo académico 2020-I 

Remitir a la Vicerrectoría 

Académica para su conocimiento 

y fines pertinentes. 

 

3.2. Solicitudes de Docentes 

CASO DOCENTE ASUNTO 
DECISIÓN CONSEJO 

DE FACULTAD 

1 

Carlos Pastrán 

Beltrán 

Tecnología en 

construcciones 

civiles 

Remisión del concepto de evaluación del trabajo de grado titulado 

“Diseño y codificación de una aplicación en el sistema de cómputo 

numérico Matlab que facilite el análisis de comportamiento dinámico 

de sistemas estructurales de múltiples grados de libertad.” elaborado 

por los estudiantes Pedro Luis Guevara cód. 20152579018 Sergio 

Luis Salgar cód. 20172579034. al respecto el docente manifiesta 

procedente otorgar el carácter de meritorio al trabajo de grado. 

Acusar recibo de la 

información y delegar a la 

secretaría académica para 

los fines pertinentes. 

2 

Jorge Enrique 

Porrras 

Fery Patricia 

Rodríguez Montaña 

Alexander Jiménez 

Triana  

Solicitud de tesis meritoria al trabajo de grado titulado “Diseño e 

implementación de un control Pid de temperatura para el tanque de 

calentamiento de la planta de procesos térmicos del grupo de 

investigación integra” elaborado por los estudiantes Ronald Fernando 

Cantor Espitia y Jonathan Arturo Ortiz Silva bajo modalidad de 

monografía.  

Terna de evaluadores 

propuesta: 

Alberto Delgadillo 

Aldemar Fonseca 

Andrés Escobar  

Designar al docente 

Aldemar Fonseca como 

evaluador del trabajo de 

grado 



CASO DOCENTE ASUNTO 
DECISIÓN CONSEJO 

DE FACULTAD 

3 

José Vicente Reyes 

Mozo 

Tecnología en 

sistematización de 

datos  

Solicitud de aval académico para participar en el evento CISTI el 

cual tiene como objetivo presentar y discutir los conocimientos, 

nuevas perspectivas, experiencias e innovaciones en el campo de los 

sistemas y tecnologías de información. Dicho evento se llevará a 

cabo del 24 al 27 de junio en Sevilla España; pero dada la situación 

actual, se está evaluando la posibilidad de realizarlo virtual. 

Otorgar aval académico y 

remitir a la Decanatura 

para los fines pertinentes.  

4 

Humberto Guerrero 

Salas 

Tecnología 

Industrial  

Remisión del concepto de evaluación del trabajo de grado titulado 

“Modelo matemático para la optimización de problemas de 

asignación de labores y programación de horarios de personal 

heterogéneo por turnos y tareas” elaborado por el estudiante Alfredo 

Rodríguez Torres. Al respecto el docente manifiesta que NO es 

procedente otorgar el carácter de meritorio al trabajo de grado. 

Acusar recibo de la 

información y delegar a la 

secretaría académica para 

los fines pertinentes. 

 

3.3. Solicitudes de Estudiantes 

CASO ESTUDIANTE ASUNTO 
DECISIÓN CONSEJO DE 

FACULTAD 

1 

Ronald Fernando Cantor Espitia - 

Vocero Estudiantil Facultad 

Tecnológica Universidad Distrital 

Propuesta de grado para las ceremonias que no se 

llevaron a cabo en el mes de marzo y las que no se 

realizarán del mes de mayo.  

 

Negar la solicitud en virtud a 

lo establecido en el literal b. 

de la circular 004 de 2020 de 

Rectoría 

2 

Gabriel Antonio Niño Peña 

Código 20201578047 

Tecnología en sistematización de 

datos (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante matriculado 

Solicitud de retiro voluntario del periodo académico 

2020-1 y devolución del 100% del valor de la 

matrícula. Lo anterior, dado que su familia no 

cuenta con los recursos económicos para comprar 

un computador y pagar un servicio de internet.  

Aprobar la solicitud en virtud 

de lo establecido en la 

Resolución No. 132 de 2017 

del Consejo Académico de la 

Universidad Distrital.  

3 

Jeraldin Andrea Niño Cruz, 

credencial 03867 

Admitida Tecnología en mecánica 

industrial 

Solicitud de estudio de caso relacionado con 

reserva de cupo o aplazamiento del periodo 

académico 2020-1. Lo anterior, debido a que no 

cuenta con recursos económicos para pagar el valor 

de la matrícula.  

Negar la solicitud puesto que 

los estudiantes que no hacen 

uso a su derecho de matrícula 

pierden el cupo y pasa a un 

opcionado. 

4 

Juan Camilo Posada Daza 

Código 20142372072 

Ingeniería eléctrica (ciclos 

propedéuticos) 

estado:  termino materias y no se 

matriculo 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago del 

periodo académico 2020-1. El estudiante manifiesta 

que terminó asignaturas y que tiene su propuesta de 

trabajo de grado aprobada.  

Aprobar la solicitud 

5 

Karen Yised Caldas Pardo 

Código 20151375014 

Ingeniería mecánica (ciclos 

propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago del 

periodo académico 2020-1. el estudiante manifiesta 

que terminó asignaturas y que está próxima a 

entregar su propuesta de trabajo de grado.   

Aprobar la solicitud 

6 

William Alfonso Garzón Ortiz 

20092074028 

Tecnología en mecánica (ciclos 

propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago del 

periodo académico 2020-1. el estudiante manifiesta 

que se encuentra adelantando los trámites de grado.  

Aprobar la solicitud 

7 

Santiago Guzmán Torres  

Código 20181375014 

Ingeniería mecánica (ciclos 

propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago del 

periodo académico 2020-1. el estudiante manifiesta 

que terminó asignaturas.  

Aprobar la solicitud 



CASO ESTUDIANTE ASUNTO 
DECISIÓN CONSEJO DE 

FACULTAD 

8 

Cristian David Arias Triana 

Código 20171377071 

Ingeniería de producción (ciclos 

propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago del 

periodo académico 2020-1. Lo anterior, dado que 

no realizó el pago en las fechas establecidas y tiene 

presente presentación de la propuesta de trabajo de 

grado.  

Aprobar la solicitud 

9 

Sergio David Bonilla Díaz 

Código 20191574048 

Tecnología en mecánica industrial 

estado: estudiante matriculado 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. es de anotar que el estudiante 

canceló recibo por valor del seguro el pasado 24 de 

abril de 2020 

Aprobar la solicitud  

10 

Estiven Alejandro Lara Bernal 

Código 20191574104 

Tecnología en mecánica industrial 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

11 

David Santiago Mendoza Herrera 

Código 20181574032 

estado:  

estudiante activo en vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

12 

Jonathan Alejandro Bernal Cotrino, 

Código 20182573111 

Tecnología en electrónica (ciclos 

propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

13 

Tatiana Jinnet Rodriguez Montero 

Código 20192573067 

Tecnología en electrónica (ciclos 

propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

14 

Jeison Enrique Martínez Cetina 

Código  

20141373069 

Ingeniería en telecomunicaciones 

(ciclos propedéuticos)  

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

15 

Diego Fernando alape Melo 

Código 20192379013 

Tecnología en construcciones 

civiles (ciclos propedéuticos) 

estado: prueba académica 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

16 

Anderson Camilo Pardo Gómez 

Código 20171379059 

Tecnología en construcciones 

civiles (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

17 

Carlos Alfonso Ruiz Prieto  

Código 20162579053 

Ingeniería civil (ciclos 

propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  



CASO ESTUDIANTE ASUNTO 
DECISIÓN CONSEJO DE 

FACULTAD 

18 

Tatiana Victoria Narváez Polania  

Código 20162579011 

Ingeniería civil (ciclos 

propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

19 

Pablo Alejandro Ruiz Galvis 

Código 20171379097 

Tecnología en construcciones 

civiles (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

20 

Andrés Felipe Rodríguez Fagua 

Código 20192379117 

Tecnología en construcciones 

civiles (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

21 

Nicolás Faggir Eljure Romero 

Código 20162379735 

Tecnología en construcciones 

civiles (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante matriculado 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. es de anotar que el estudiante 

canceló recibo por valor del seguro el pasado 24 de 

abril de 2020 

Aprobar la solicitud  

22 

Estefanía Pedraza Romero 

Código 20191379093 

Tecnología en construcciones 

civiles (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

23 

Pedro David Mora Sánchez 

Código 20192379071 

Tecnología en construcciones 

civiles (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

24 

Angie Viviana Giraldo Benjumea 

Código 20191379076 

Tecnología en construcciones 

civiles (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

25 

Juliana Díaz Ávila 

Código 20191379084 

Tecnología en construcciones 

civiles (ciclos propedéuticos) 

estudiante activo en vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

26 

Jhon Edward Lázaro Alcalde 

Código 20141372093 

Ingeniería eléctrica (ciclos 

propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. debido a motivos laborales.   
Aprobar la solicitud  
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27 

Manuel Oswaldo Salgado Oyola 

Código 20192572003 

Tecnología en sistemas eléctricos de 

media y baja tensión 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. debido a que no cuenta con 

computador ni servicio de internet en su hogar.  

Aprobar la solicitud  

28 

Mario Augusto Cubillos Cruz 

Código 20142372046 

Ingeniería eléctrica (ciclos 

propedéuticos) 

estado: prueba académica y 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. debido a que no cuenta con 

empleo para cubrir el servicio de internet en su 

hogar.  

Aprobar la solicitud  

29 

Laura Barrera Prieto 

Código 20182578018 

Tecnología en sistematización de 

datos (ciclos propedéuticos)  

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. debido a motivos económicos.  
Aprobar la solicitud  

30 

Jean Carlo Morales Cruz  

Código 20192578004 

Tecnología en sistematización de 

datos (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante matriculado 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. es de anotar que pagó el valor 

del seguro, pero no cuenta con los recursos 

económicos para el pago de la matrícula.  

Aprobar la solicitud  

31 

Jairo Fernando Riobo Galeano  

Código 20191578024 

Tecnología en sistematización de 

datos (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud  

32 

Brayan Nicolás Velásquez Caicedo  

Código 20152578006 

Tecnología en sistematización de 

datos (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. debido a que no cuenta con los 

recursos tecnológicos para continuar las clases de 

manera virtual.  

Aprobar la solicitud  

33 

Álvaro Hernán Useche fuentes  

Código 20191578047 

Tecnología en sistematización de 

datos (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. debido a motivos económicos.  
Aprobar la solicitud  

34 

Nicolás Sebastián Ruiz Valderrama  

Código 20172578082 

Tecnología en sistematización de 

datos (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante matriculado 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. es de anotar que pagó el valor 

del seguro, pero no cuenta con recursos 

tecnológicos para el desarrollo de las clases 

virtuales.  

Aprobar la solicitud  

35 

Jeniffer Pérez Urbina  

Código 20182578127 

Tecnología en sistematización de 

datos (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante matriculado 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. es de anotar que pagó el valor 

del seguro, pero no cuenta con recursos 

tecnológicos para el desarrollo de las clases 

virtuales.  

Aprobar la solicitud  
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36 

Maira Alejandra Garzón Saldaña  

Código 20182578091 

Tecnología en sistematización de 

datos (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. debido a motivos personales.  
Aprobar la solicitud  

37 

Iván Ortega Parra 

Código 20191578056 

Tecnología en sistematización de 

datos (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. debido a motivos de salud.   
Aprobar la solicitud  

38 

Jessica Alexandra Castañeda 

Bastidas  

Código 20191578129 

Tecnología en sistematización de 

datos (ciclos propedéuticos) 

estado: estudiante matriculado 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. es de anotar que pagó el valor 

del seguro, pero no cuenta con los recursos 

económicos para el pago de la matrícula.   

Aprobar la solicitud  

39 

Hsneider Salgado Yate  

Código 20191678005 

Ingeniería en telemática (ciclos 

propedéuticos) 

Solicitud de no renovación de matrícula del periodo 

académico 2020-1. debido a motivos personales y 

familiares.  

Aprobar la solicitud  

40 

Anderson David Villamil Torres 

Código 20201573010 

Tecnología en electrónica (ciclos 

propedéuticos) 

estado: estudiante matriculado 

Solicitud de retiro definitivo del proyecto 

curricular.  
Aprobar la solicitud  

41 

Nicol Vargas Torres 

Código 20172377064 

Ingeniería de Producción   

Solicitud de reexpedición de recibo de pago del 

periodo académico 2020-1.  
Aprobar la solicitud 

42 

Juan Sebastián Rodriguez Vanegas  

20171578007 

Tecnología en Sistematización de 

Datos 

Solicitud de reexpedición de recibo pago 2da cuota, 

hace referencia a que no fue actualizado su valor de 

acuerdo a la reliquidación aprobada.  

 

Aprobar la solicitud 

43 

Juan Sebastián Loaiza Parra  

20191578140 

Tecnología en Sistematización de 

Datos 

Solicitud de reexpedición de recibo pago  2da 

cuota, hace referencia a que no fue actualizado su 

valor de acuerdo a la reliquidación aprobada. 

Aprobar la solicitud 

44 

Carlos Andrés Quimbay López 

20181578086 

Tecnología en Sistematización de 

Datos 

Solicitud de reexpedición de recibo pago  2da 

cuota, hace referencia a que no fue actualizado su 

valor de acuerdo a la reliquidación aprobada. 

Aprobar la solicitud 

45 

Ingrid Liliana Bautista Salinas 

Código 

Ingeniería de Producción (Ciclos 

Propedéuticos) 

Estado: terminó materias  

Solicitud de reexpedición de los recibos de pago de 

los periodos académicos 2019-3 y 2019-1. Lo 

anterior dado que la estudiante terminó materias.  

Aprobar la solicitud  
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46 

Emily Sofía Montenegro fuerte 

Código 20182379091 

Tecnología en construcciones 

civiles (ciclos propedéuticos) 

Estado: estudiante activo en 

vacaciones 

Solicitud de No renovación de matrícula del 

periodo académico 2020-1 debido a motivos 

económicos y familiares.  

Aprobar la solicitud  

El Secretario pregunta luego qué otros casos es necesario registrar, dada la circunstancia de 

la gestión digital que a veces retrasa el trámite en algunos procedimientos.  

El profesor Milton pide que se le solicite al Consejo Académico que para el caso de los 

estudiantes de la Maestría en Ingeniería Civil, el semestre 2020-I no se les tenga en cuenta 

para efectos de las renovaciones de matrículas.  

El Consejo de Facultad aprueba hacer la solicitud al Consejo Académico 

El Secretario propone que para precisar el pago de la matrícula de los estudiantes y la 

eventualidad de que puedan pedir no renovación de matrícula, se solicite al Consejo 

Académico ampliar la fecha en la que los estudiantes puedan no renovar la matrícula en 

conformidad con la fecha en la que tienen plazo para pagar la matrícula y oficializarla.  

El Consejo de Facultad aprueba la propuesta y que se eleve la solicitud al Consejo 

Académico.   

 

ACUERDOS 

 

 El Consejo de Facultad aprueba volver a divulgar la decisión de nombrar más 

monitores a través de las listas de docentes y estudiantes; recomienda acelerar el 

acceso a equipos y conectividad para los estudiantes con dificultades y disponer lo 

pertinente para mejorar la comunicación y divulgación de las decisiones de la 

dirección de la Facultad.  

 El Consejo de Facultad aprueba la selección y designación de los monitores que se 

listan en el anexo de la presente acta.   

 El Consejo de Facultad aprueba la propuesta del señor Decano de gestionar ante la 

dirección del Convenio 2955 que se asignen y nombre para el 2020-I seis nuevos 

monitores adicionales a los otros seis ya definidos y aprobados, para un total de doce 

monitores.  

 

Una vez agotado el orden del día se levanta la sesión, de la que como Secretario extiendo la 

presente acta.  

 

   DAVID NAVARRO MEJIA           JORGE RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ  

  Secretario Consejo de Facultad         Presidente Consejo de Facultad 

         Facultad Tecnológica                                       Facultad Tecnológica     

 

Anexo: Lista de monitores que se aprobó designar en la Facultad Tecnológica para el semestre 2020-I.   


